
おわりに
 時代の変化に合わせて議会も変わらなければなら
ないという考えのもと、議会基本条例制定を新たな
スタートラインとして、この10年間、さまざまな
改革を進めてきました。
 しかし、改革にゴールはありません。これからも
積極的に市民の声を聴き、市政にその想いを届ける
「市民とともに歩む議会」を目指して取り組んでま
いりますので、引き続き、ご理解とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。

旭川市議会 議長 安田佳正
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